

Fuga de empresas: gremios requieren agenda urgente para abordar el tema

VALPARAÍSO. Entidades a nivel nacional como la CPC y la CNC mostraron también su inquietud por la problemática que afecta a la capital regional, apuntando al fracaso de las políticas de seguridad.

Claudio Ramírez
 cramirez@mercuriovalpo.cl

Preocupación existe en los gremios regionales y también a nivel nacional por la llamada fuga de empresas desde Valparaíso hacia otros destinos, principalmente Viña del Mar. Esto por las consecuencias negativas que ello podría tener para la Ciudad Puerto más todavía si el tema no se aborda como amerita.

El presidente de la Asociación de Empresas Región de Valparaíso (ASIVA), Gerald Pugh, señaló que “vemos con bastante preocupación la tendencia de algunas empresas emblemáticas de Valparaíso a trasladar sus oficinas hacia otras comunas de la región, pero comprendemos sus razones y entendemos que buscan mejores estándares de seguridad y servicios, tanto para sus trabajadores como para sus clientes y proveedores”.

Sin embargo, remarcó que esto sin dudas puede acarrear efectos no deseados por lo cual se requiere abordar la problemática de manera planificada. “No podemos pasar por alto las consecuencias negativas que esto puede tener en la ciudad. Es evidente que Valparaíso enfrenta desafíos importantes, desde cuestiones de seguridad hasta el deterioro de su entorno urbano”.

Agregó que “como gremio que representa a las empresas de la región consideramos que la situación exige un enfoque más proactivo, con una agenda

“Como gremio que representa a las empresas de la región, consideramos que la situación exige un enfoque más proactivo”.

Gerald Pugh
 Presidente de ASIVA

“Lamentablemente, este fenómeno dificulta cualquier esperanza de reactivación económica de la zona”.

José Pakomio
 Presidente de la CNC

de trabajo que ponga urgencia en atender esta problemática, considerando a todos los actores involucrados del ecosistema regional”.

Pugh añadió que se necesita de la colaboración de todos para abordar los desafíos actuales que permitan mejorar la calidad de vida de los porteños y recuperar así los espacios públicos. “Eso dará garantías concretas para que empresas y organizaciones vuelvan a confiar en la comuna, evitando así su migración a otras ciudades”, dijo el líder gremial, instando a las empresas a considerar el impacto social de sus decisiones, de manera que no se sacrifique el futuro de Valparaíso.

Desde la Cámara Regional



GREMIOS LOCALES Y NACIONALES VEN CON INQUIETUD LO QUE SUCEDE EN LA CIUDAD PUERTO.

del Comercio de Valparaíso (CRCP), la gerente general, Marcela Pastenes, apuntó a los problemas de seguridad, indicando que “nuestras autoridades, y todos aquellos actores públicos ligados directa o indirectamente a la seguridad pública en nuestros espacios públicos, parecen ser indiferentes a estos hechos, y no han dado respuestas inmediatas y robustas a la crisis de seguridad que vivimos no sólo en la ciudad, sino que en todo el país”.

INQUIETUD NACIONAL

La situación que ocurre en Valparaíso tampoco dejó indiferentes a los gremios nacionales. El presidente de la Confederación de la Producción y

del Comercio (CPC), Ricardo Mewes, subrayó que “es una pena y la verdad que nos preocupa mucho. Valparaíso es una ciudad patrimonio de la Humanidad, pero que, lamentablemente, está en condiciones muy deterioradas con un comercio ambulante que campea”.

En esa línea, subrayó que la inseguridad está pasando la cuenta, agregando que “un inversionista requiere tranquilidad y no sólo para él, sino que para sus trabajadores (...) todo ello crea un escenario que se refleja en este éxodo de empresas y es importante que las autoridades vean esto con ojos muy críticos también de su responsabilidad en el tema”.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CNC), José Pakomio, dijo que lo ocurrido “es la demostración concreta que, ante el aumento de la inseguridad, las empresas han debido trasladarse a lugares más seguros”.

“Esta situación es una consecuencia del fracaso en las políticas de seguridad, que claramente está afectando el empleo formal y el crecimiento económico, tanto de Valparaíso como de otras ciudades que se ven expuestas a este mismo escenario (...) y lamentablemente, este fenómeno dificulta cualquier esperanza de reactivación económica de la zona”, cerró el líder gremial. 